

# Tertinggi Sepanjang Sejarah, MTDL Bagikan Dividen Rp178 Miliar

by [Vina Anggita](#) - May 30, 2023



Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) PT Metrodata Electronics Tbk (MTDL) menyetujui pembagian dividen sebesar Rp178,01 miliar atau 30,67% dari laba bersih yang diatribusikan oleh perusahaan di tahun 2022. Dengan demikian, setiap pemegang saham akan mendapat Rp14,5/lembar saham.

Pada 2022, MTDL mencatatkan pendapatan sebesar Rp20,9 triliun yang merupakan pendapatan tertinggi sepanjang sejarah Perseroan. Pendapatan tahun 2022 tersebut tumbuh 13,4% YoY. Dari pendapatan tersebut, perseroan membukukan laba bersih sebesar Rp580,5 miliar meningkat 14,1% dari tahun 2021.

“Ini merupakan pembagian dividen dengan jumlah paling banyak dalam sejarah Perseroan, dan merupakan wujud dari apresiasi kami kepada para pemegang saham yang telah dengan setia bersama-sama menjalani usaha mengembangkan

bisnis MTDL yang berkesinambungan,” ujar Susanto Djaja, Presiden Direktur MTDL dalam *Public Expose* yang digelar secara daring, Selasa (30/05/2023).

Susanto pun optimistis dua bidang bisnis utama Perseroan yakni Solusi dan Konsultasi Digital serta Distribusi masih akan prospektif di tahun 2023 sehingga akan mendorong pertumbuhan pendapatan dan laba bersih sebesar 8% di akhir 2023.

Terutama bidang Solusi dan Konsultasi Digital, mengingat semakin tingginya kesadaran pelaku bisnis akan pentingnya IT Security. Fenomena serangan siber yang semakin mendunia juga diakui Susanto menjadi tantangan bagi pihaknya untuk menyediakan solusi TIK yang inovatif dan relevan dengan perkembangan transformasi teknologi saat ini seperti IT Security.

Perseroan juga mengambil langkah-langkah adaptif dalam menanggapi kebutuhan solusi TIK seperti menyediakan Cloud Hyperscaler (Azure, AWS, Google Cloud), serta *software subscription* dan *Software as a Service (SaaS)*.

"Kami melihat bahwa tren di 2023 akan lebih banyak kontribusi realisasinya di solution consulting. Sementara bisnis distribusi di semester I mengalami penurunan, karena secara global memang demikian market-nya," jelasnya.

Sementara itu, anak usaha MTDL di bidang Bisnis Distribusi Digital PT Synnex Metrodata Indonesia, awal Mei lalu telah menjalin kemitraan dengan perusahaan lokal produsen perangkat lunak untuk manajemen infrastruktur IT dan komputasi awan, PT Awan Komputasi Teknologi.

Melalui kemitraan ini, PT Synnex Metrodata Indonesia akan berperan sebagai Value Added Distributor untuk memasarkan solusi Cloud Management Platform (CMP) dan Hyper Converged Infrastructure (HCI) kepada perusahaan baik besar maupun kecil dan menengah, sektor publik, pemerintah, Cloud pribadi, dan penyedia layanan Cloud yang mendukung program pemerintah dalam Peningkatan Penggunaan Produk Dalam Negeri (P3DN).

Editor : Eva Martha Rahayu

Sumber: <https://swa.co.id/swa/capital-market/tertinggi-sepanjang-sejarah-mtdl-bagikan-dividen-rp178-miliar>